



"Cuba ha dañado mis esperanzas", dijo ayer José Saramago.

El famoso escritor comunista deploró ayer la ejecución de tres disidentes **Saramago: "Cuba ha perdido mi confianza"**

AGENCIAS
Madrid

Aunque es conocido por su fiel adhesión al comunismo, el escritor portugués José Saramago ha perdido toda simpatía hacia el gobierno cubano a raíz del fusilamiento, el viernes, de tres hombres que el 2 de abril habían secuestrado una lancha llena de pasajeros para escapar hacia Estados Unidos.

"Cuba no ha ganado ninguna heroica batalla fusilando a esos tres hombres, pero si ha perdido mi confianza,

ha dañado mis esperanzas, ha defraudado mis ilusiones. Hasta aquí he llegado", dijo el Premio Nobel de Literatura 1998 en un artículo publicado ayer por el diario madrileño "El País".

Los ejecutados -Enrique Copello, Bárbaro Sevilla y Jorge Luis Martínez- fueron detenidos cincuenta horas después del robo de la embarcación y sin que ninguno de los pasajeros de la lancha resultara herido. La sentencia mortal fue establecida en un juicio sumarísimo y ratificada

por el Tribunal Supremo y el Consejo de Estado.

En el texto publicado ayer, el autor dio a entender que el proceso judicial no le había parecido riguroso y calificó como "desproporcionadas" las penas aplicadas a los disidentes.

"Secuestrar un barco o un avión es crimen severamente punible en cualquier país del mundo, pero no se condena a muerte a los secuestradores, sobre todo teniendo en cuenta que no hubo víctimas", alegó el novelista.

Saramago: "Cuba ha perdido mi confianza". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Saramago: "Cuba ha perdido mi confianza". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile